

# BELLEVUE Honoré-d'Urfé au rendez-vous



■ Hassima Mazouni, prof d'histoire géographie encadrée des élèves du collège Honoré d'Urfé et de CM2 de l'école primaire de la Cotonne. Photo Marc Courbon

Vendredi, les collégiens des classes de 5<sup>e</sup> du collège Honoré-d'Urfé et les CM2 de l'école primaire de la Cotonne ont couru pour venir en aide aux populations de Madagascar.

Un projet humanitaire en lien avec l'association « Action contre la faim » sur lequel les élèves de 5<sup>e</sup> du collège Honoré-d'Urfé travaillent depuis plusieurs mois en associant à cette action les CM2 de l'école primaire de la Cotonne.

Pour la troisième année, Hassima Mazouni, professeur d'histoire géographie au collège, travaille et encadre les élèves sur un projet de sensibilisation sur les problèmes de

nourriture et de malnutrition.

L'équipe d'EPS du collège organise ce jour une course d'endurance à travers les allées du collège, chaque participant au projet est parrainé par une ou plusieurs personnes, famille ou amis... qui doivent s'engager à verser un certain nombre d'euros par kilomètre parcouru.

La totalité de cette recette sera reversée à l'association « Action contre la faim ».

L'année dernière, la recette s'est élevée à 6 000 euros. ■

Collège Honoré-d'Urfé, 41 bis rue de la Jomayère (adresse provisoire pendant travaux).

Tel. 04 77 57 38 58.